



Mala calidad del aire empuja aumento de atenciones de urgencias respiratorias de adultos mayores

La mala calidad del aire que pesa sobre la capital ha provocado en los últimos días varias alertas y preemergencias, lo que configura un escenario difícil en materia de salud a raíz de la alta circulación viral. Ya instalado el invierno y con pocas lluvias registradas



en Santiago, los expertos coinciden en la necesidad de que en los próximos días caigan algunas precipitaciones. La actual contaminación empuja a que crezcan las atenciones de urgencias respiratorias, en particular las de adultos mayores. Según datos del Ministerio de Salud, si a la fecha del año pasado se anotaban 240 mil atenciones de urgencias en el sistema público de parte de ese segmento de edad, este 2025, la cifra suma más de 259 mil, lo que equivale a un alza de 8%. Expertos señalan que una mala calidad del aire en diversas zonas del país agudiza los cuadros respiratorios y facilita la circulación de virus estacionales como la influenza y el virus respiratorio sincicial (VRS).
